

# **BAB 1**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1 Latar Belakang Penelitian**

Perkembangan teknologi yang pesat, membuat persaingan antar perusahaan menjadi semakin ketat. Untuk itu perusahaan harus berlomba lomba untuk mendapatkan informasi yang cepat, akurat, tepat waktu dan juga up to date dalam rangka menjalankan proses bisnisnya. Pencatatan transaksi yang menggunakan bantuan perangkat lunak lebih mudah dibanding dengan melakukan secara manual. Oleh karena itu, sistem informasi akuntansi yang digunakan haruslah memenuhi syarat sebagai sistem yang baik agar dapat mempercepat dalam mencatat, menyimpan, mengolah, serta menghasilkan data berupa laporan yang dibutuhkan perusahaan.

Agen adalah pelaku usaha distribusi yang bertindak sebagai perantara untuk dan atas nama pihak yang menunjuknya berdasarkan perjanjian dengan imbalan komisi untuk melakukan kegiatan pemasaran barang tanpa memiliki dan atau menguasai barang yang dipasarkan.

Agen gas elpiji merupakan sebuah usaha yang bergerak dibidang penjualan gas elpiji, pada beberapa agen selama ini system pembukuan baik transaksi maupun pengolahan data keuangan masih secara manual, sehingga data yang telah tercatat masih ada kemungkinan terjadinya kesalahan karena kurangnya ketelitian terutama dalam pencatatan penerimaan dan pengeluaran kas dari transaksi penjualan, pembelian

maupun biaya-biaya, jika terjadi hal tersebut maka data yang telah dicatat akan tidak sesuai dengan transaksi yang sesungguhnya dan mengakibatkan kesalahan dalam pelaporan keuangan. Kebutuhan kas pada Agen diperlukan untuk transaksi dan pelaksanaan operasi sehari-hari sehingga memerlukan pengaturan kas yang baik.

Untuk meminimalkan terjadinya kesalahan pencatatan data transaksi penerimaan dan pengeluaran kas sehingga data menjadi akurat dan laporan keuangan yang dihasilkan juga akurat, maka dari permasalahan yang ada pada agen, diperlukan solusi yang dapat menangani masalah pencatatan transaksi dan pengolahan data keuangan terutama kas dengan menggunakan komputer. Berdasarkan permasalahan tersebut Tugas Akhir ini mengambil judul “Sistem Informasi Akuntansi kas Pada Agen Gas Elpiji”.

## **1.2 Rumusan Masalah**

Berdasarkan latar belakang masalah diatas maka rumusan masalah dalam proyek akhir ini adalah bagaimana membuat laporan transaksi keuangan agar mudah dimengerti pada agen gas dan bagaimana membuat sistem informasi akuntansi kas yang dapat membantu pelaku usaha pada agen gas.

## **1.3 Tujuan Penelitian**

Tujuan penelitian ini adalah menyajikan sistem informasi akuntansi penerimaan kas dan pengeluaran kas pada agen untuk mempermudah pengelolaan kas saat terjadinya penjualan dan pembelian. Menyajikan laporan kas dengan cepat, akurat, dan mudah dimengerti.

#### **1.4 Batasan Masalah**

Agar dapat mencapai tujuan yang diharapkan maka diberikan batasan masalah sebagai berikut :

1. Digunakan untuk pencatatan informasi kas dari penjualan dan pembelian.
2. Dari data yang diproses akan menghasilkan output berupa laporan penerimaan kas dari penjualan dan pembelian.
3. Untuk daftar pelanggan yang akan membeli masih bersifat manual.